

■ UCI están colmadas

Cifras por covid-19 se mantienen críticas



VALLE DEL CAUCA

Lunes 18 de Enero, 2021

El último reporte del Instituto Nacional de Salud indica que este lunes hubo en el [Valle del Cauca](#) y 1.349 casos positivos de covid – 19 mientras que se presentaron 30 fallecimientos en la región por causa de la enfermedad.

Según la entidad, 16 personas murieron en Cali, mientras que en Palmira, El Cerrito, Tuluá, Cartago Candelaria fallecieron de a dos pacientes y en Buga, Caicedonia, El Dovio y Ulloa de a un paciente diagnosticado con la enfermedad.

Con estos casos, el departamento suma 155.727 contagios y 4.875 muertos por la pandemia.

El instituto informó además que a nivel nacional 14.719 casos nuevos, para un total de un millón 923 mil 132 casos, de los que 114 mil 550 son activos y un millón 754 mil 222 se recuperaron.

En cuanto a fallecimientos a nivel nacional se reportaron este lunes 373 fallecimientos, de los cuáles 335 corresponden a días anteriores. Colombia suma 49 mil cuatro personas muertas por el coronavirus.

Las UCI

Por otra parte, ante la alta ocupación de las Unidades de Cuidados Intensivos UCI por enfermos de covid -19, el Gobierno departamental trabaja en la búsqueda de alternativas para darle un respiro al sistema de salud.

La Secretaría de Salud del Valle indicó que la capacidad de las UCI en el departamento llega al 96% y en el caso del Hospital Universitario del Valle ya superó el 90% y la Fundación Valle del Lili se encuentra en el 100% en el área de urgencias respiratorias.

La secretaria de Salud del Valle, María Cristina Lesmes, indicó que “estamos buscando nuevamente desescalonar pacientes a la mediana y a la baja complejidad, y buscar camas fuera del departamento, ya lo estamos haciendo nuevamente con Manizales y Armenia, a ver si logramos reacomodar algunos pacientes, es un ejercicio muy complejo”.

0 Comments

Sort by Oldest



Add a comment...

Facebook Comments Plugin

■ Ponen primera piedra del Sena Clem en el centro del Valle

Tuluá tendrá uno de los centros de formación más modernos de Latinoamérica



TULUÁ

VALLE DEL CAUCA

Lunes 18 de Enero, 2021

Se inició oficialmente la construcción del nuevo Sena Clem en el municipio de Tuluá, obra con un valor cercano a los 49 mil millones de pesos.

Se espera que este sea uno de los mejores centros de formación de Latinoamérica, en materia de infraestructura, tecnología, cobertura y calidad académica.

Los encargados de poner la primera piedra de la construcción fueron el alcalde de Tuluá, John Jairo Gómez y el director nacional del Sena, Carlos Mario Estrada, quienes además estuvieron acompañados por los congresistas Jhon Harold Suarez Vargas, Christian Garcés y Milton Angulo.